

平成 19年 1月 10日発行

コンソルテ瀬田便り

発行 介護付有料老人ホーム
コンソルテ瀬田
編集責任者 高橋 克明

年末・年始、写真特集

クリスマス会・餅つき大会、新年お茶会開催

昨年 12月 25日 (月) 毎年行われるクリスマス会が施設をあげて催されました。まず各階の皆さんが日頃の音楽療法で磨いた演奏の腕前を披露しました。次いでボランティアの古瀬さんはクリスマスソングを熱唱。やがてサンタとその仲間が登場、クリスマスカードのプレゼントと、各階演奏の表彰があり、やがて拍手の内に閉会しました。28日 (木) はお待ちかねの餅つき大会。「ヨイショ、ヨイショ」の掛け声と手拍子でおおいに盛り上がりました。皆さんの元気あふれる当日の様子を写真でご覧下さい。

X'mas会①



キグルミさん (誰?) の指揮でご機嫌に演奏が進みます



美声にうっとり、ボランティアさんの熱唱です



表彰状を読むサンタ（誰？）

X'mas会③



スタッフと記念のスナップ、楽しい一時でした！

餅つき大会



ご家族の飛び入りもあり、おいに盛り上がりました。



つきたてのお餅で、福を招く餅花づくり

平成 19 年も明けて 4 日（木）、午後 2 時から新年のお茶会が持たれました。さわやかホールに緋毛氈をあしらったお茶席を設け、施設のスタッフが抹茶をたてて入所者の皆さんをおもてなし、談笑の一時を過ごして頂きました。日頃の制服姿から淑やかな和服姿に装いをあらためたスタッフに賛嘆の声がしきりのお茶会でした。

振り返ってみますと、コンソルテ瀬田が平成 15 年 7 月に発足してすでに 3 年と 6 ヶ月が過ぎました。この間、さまざまな工夫を凝らして季節ごとの催しを企画実行してきました。すべて施設職員の手作りで進んで来ましたが、ようやく入居様のご期待に添えるレベルに到達できたように感じています。ご感想などお寄せいただければ幸いです。

お茶会



新春ムードただよお茶席



お茶会ならではの雰囲気です。



華麗な和服姿で変身、今年もよろしく！

いずれの写真も、ご要望の方は 1 階フロントまでお申し付けください。
一枚 50 円でお分けしています。過去の行事などの写真アルバムもご覧いただけます。

新入職員の紹介

今月の新入職員です。いずれもケアワーカーです。よろしくお願いします。



1階 川勝 歓和



3階 近藤 伸亮

職員研修を実施

コンサルテ瀬田では、介護スタッフの技術向上と、介護福祉士の資格修得を目指して一連の講習会を目下開催しています。業務終了後の寸暇を活用し講師の指導の下、技術実習にも熱意がこもります。



介護技術の研修に取り組む介護職員



座学にも熱がこもります

生の魚介類に引き続きご注意を

コンサルテ瀬田では目立った感染症例なし

昨年末から全国的に猛威をふるったノロウイルスによる感染性の胃腸炎の流行は、やや下火になってきましたが、依然警戒が必要な状況です。

感染源は生の魚介類、わけても二枚貝がウイルスの強力な宿主といわれています。当分の間、生の魚介類を原料とする握り寿司などは、入所者様のお見舞いのさい、お控えいただくようお願いいたします。また、施設出入の際の手洗いとうがいの励行にもご協力ください。

今までのところさいわいコンサルテ瀬田では目立った感染症例はでていません。昨年末の天津保健所の立入検査では、消毒方法などに間違いがないとの評価を受けており、今後とも厳正な手法を実施していく所存です。

1月の主な行事

通常の行事に加え次のような催しがあります。ご家族のかたも是非ご一緒に参加していただければ幸いです。

- ① 1月28日（日）午後1時30分～、十笑会公演、出し物は南京玉簾、大正琴、手品、太鼓など。
- ② 昨年末にはじまった社会就労センターのパンの販売が毎週木曜日、午後2時から受付前で行われます。

編集後記

みなさん、明けましておめでとうございます。比較的平穏な空模様でますますの毎日ですが、政治の世界では安部内閣の支持率がジリ貧、アメリカでもブッシュ政権に対する顕著な批判的言動が報道され、新年早々情勢激変の予兆が強く伺えます。コンサルテ瀬田では発足後3年、「石の上にも3年」の喩えどおり、いよいよ正念場を迎える年です。相変わらずのご支持を！（K）